



Phönix Internum

06.02.2024

Liebe Eltern,

Im Moment grassiert die Erkältungswelle so richtig in Haus Phönix. Aktuell sind vier Jungs zu Hause. Auch auf diesem Wege allen gute Besserung!

Die Oberprimaner sind mit ihrer gesamten Stufe am Sonntagmittag zu ihren **Exerzitien** aufgebrochen. Wir wünschen allen Teilnehmern besinnliche Momente und gute Möglichkeiten für die innere Einkehr.

Alle anderen Schüler haben in dieser Woche keinen Unterricht: Eine **Projektwoche zu unserem 175-jährigen Jubiläum** ist angesagt. Unsere Jungs konnten zwischen vielen interessanten Angeboten wählen: Mit den Lateinlehrern auf Zeitreise gehen, den Zusammenschritt von historischem Bildmaterial aus unserer Hütte in Randa, ein Einstudieren von historischen und aktuellen Tänzen in der großen Sporthalle und und und ...



Pannenkoken Specialiteiten



Phönix-Konveniat

Einmal im Monat wird zukünftig eine Versammlung aller Phönix-Schüler einberufen. Im Anschluß an ein gemeinsames Essen habe ich in diesem Rahmen die Möglichkeit, über interne Dinge zu sprechen sowie über anstehende Phönix-Freizeitaktivitäten zu informieren. Unser Tutorenteam hat gleichzeitig die Möglichkeit über die Tutorenkonferenz zu berichten und in diesem Zusammenhang Wünsche und Anregungen vorzubringen.

Letzte Woche Montag war es erstmals soweit. Dankeswerterweise hat unser „Chefkoch Emil“ für das erste Konveniat ein leckeres afrikanisches Reisgericht mit Hühnchen zubereitet, das alle begeistern konnte.



Das zweite Gaesdoncker Plenum

Ein kurzer Bericht von August Decker:

Das ganze Internat versammelte sich am Sonntag zum zweiten Plenum. Im festlichem Ambiente, welches diemal von unseren Phönix Jungs hergerichtet worden war, befassten wir uns mit der Aufgabe, wie wir einen respektvollen Umgang miteinander pflegen können. An allen Tischen kam es zu konstruktiven Diskussionen. Obwohl es grundsätzlich ausgesprochen gut läuft, gibt es immer noch Bereiche, die wir optimieren können. Anschließend wurden wir mit einem besonderen Mittagessen von unserem Koch Herrn Hollendung verwöhnt.





Soccerhalle in Goch





Beratungsnachmittag für unser Internat



Liebe Grüße

Ihr

Heribert Schnittker
Internatspädagoge Haus Phönix